



Die Zeit dazwischen



© Lizenzfrei

Eine Neujahrsbetrachtung von General Lyndon Buckingham

Während ich diese kurze Betrachtung schreibe, genieße ich die Tage zwischen Weihnachten und Neujahr. Es ist Urlaubszeit und das Tempo ist viel langsamer als sonst. Ich blicke über wunderschöne, grüne Hügel und es ist so ruhig und friedlich. Ich spüre, wie mein Geist und mein Körper "aaaaahhhh" machen. Danke, Herr, für Tage der Ruhe und Erholung.

Es ist eine perfekte Zeit zum Nachdenken. Ich danke Gott für seine Gnade, Barmherzigkeit und Liebe in meinem Leben und im Leben meiner Familie. Ich erkenne seine Treue zu allen seinen Verheissungen an. Ich kann seine Hand durch die Ereignisse des Jahres 2023 hindurch sehen. Ich erkenne, ohne zu zögern, die Auswirkungen seiner unterstützenden Gnade in einem Jahr voller Herausforderungen und Möglichkeiten an. Gott ist gut. Ich denke über die Kraft des Gebets, die Lebendigkeit von Gottes Wort und die Freude an der Gemeinschaft mit seinem Volk nach. Ich erkenne das Privileg, an der Mission Gottes beteiligt zu sein, die durch meinen Dienst in der Heilsarmee zum Ausdruck kommt. Ich danke auch für die Wirkung des Heilsarmeedienstes in der ganzen Welt. Ich bin dankbar für die Heilsarmeeangehörigen auf der ganzen Welt, die das ganze Jahr 2023 hindurch treu gedient haben, viele davon unter extrem schwierigen Umständen. Ihre Treue und Hingabe sind eine Inspiration für mich. Sie machen auch einen Unterschied in unserer Welt.

Die Zeit "dazwischen" regt zum Nachdenken über das neue Jahr an. Ich weiss, dass es viele Menschen gibt, die dem neuen Jahr mit einer gewissen Unruhe, Angst und Unsicherheit entgegensehen. Die Welt ist zur Zeit sehr unruhig. Die Nachrichten sind voll von Berichten, die unsere Besorgnis verstärken und uns fragen lassen, was das Jahr für uns alle bringen könnte.

Ich habe über einige Bibelstellen nachgedacht, die ich sowohl beruhigend als auch motivierend finde, während ich mich auf das Jahr 2024 vorbereite.

Zephanja 3:17 (Neue Internationale Version): *Der Herr, dein Gott, ist mit dir, der mächtige Krieger, der rettet. Er wird grosse Freude an dir haben; in seiner Liebe wird er dich nicht mehr tadeln, sondern sich über dich freuen und singen.*

Klagelieder 3:22-23: *'Durch die große Liebe des Herrn werden wir nicht verzehrt, denn seine Barmherzigkeit währt ewig. Sie ist jeden Morgen neu; gross ist deine Treue.'*

Jesaja 41:10: *Darum fürchte dich nicht, denn ich bin bei dir; erschrecke nicht, denn ich bin dein Gott. Ich will dich stärken und dir helfen; ich will dich stützen mit meiner gerechten Rechten.*

Mit den Verheissungen seiner Gegenwart, seines Heils, seiner Liebe, seiner Kraft und seiner Treue bin ich bereit, die Herausforderungen und Chancen eines neuen Jahres anzunehmen. Wie steht es mit Ihnen?

Die Welt mag voller Ungewissheit sein, aber unsere Mission in der Welt als Heilsarmee bleibt sehr sicher. Lasst uns weiterhin ein Volk sein, das Gott über alles liebt und immer nach Gelegenheiten sucht, ihn zu loben und zu preisen für das, was er ist und was er in Jesus für uns getan hat. Lasst uns immer bereit sein, einen Grund für die Hoffnung zu geben, die in uns ist. Wir brauchen eine globale Armee voller Menschen, die bereit sind, den Unterschied zu verkünden, den Jesus in unserem Leben bewirkt hat; dass die Rettung für jeden möglich ist, der an ihn glaubt.

Ich möchte, dass wir unsere Liebe zu Gott weiterhin dadurch zeigen, dass wir andere lieben, insbesondere die Ungeliebten, die Schwachen und diejenigen, die an den Rand der Gesellschaft gedrängt werden. Wege zu finden, sich um andere zu kümmern, wird zu einer praktischen Demonstration der Werte des Reiches Gottes.

Ich ermutige uns alle, im Jahr 2024 ganz bewusst in die Nachfolge zu gehen und in jedem Bereich unseres Lebens nach Heiligkeit zu streben. Unterschätzen Sie bitte nicht die Macht und den Einfluss, den ein heiliges Leben auf die Menschen um Sie herum haben kann. Ein Leben, das zur Ehre Gottes und mit dem aufrichtigen Wunsch gelebt wird, das Aroma Christi in der Welt zu sein, wird Auswirkungen haben. Unser individueller Beitrag mag klein sein, aber die kollektive Wirkung kann und wird bedeutend sein.

Die Welt braucht den Beitrag, den wir leisten können. Wir mögen zahlenmässig klein sein, aber wir können und werden eine mächtige Kraft für das Gute sein, wenn wir uns über unseren Auftrag im Klaren sind, durch den Heiligen Geist gestärkt werden und bereit sind, uns zu engagieren. Ich bin dabei!

Gnade und Frieden.
Gott segne Sie.

Autor

General Lyndon Buckingham, Leiter der Internationalen Heilsarmee

Publiziert am

3.1.2024